

Comunicado de prensa

CNP Assurances, Sucursal en España, estrena su *flex office* en el centro de Madrid

- Las nuevas instalaciones de la aseguradora impulsan el bienestar y la sostenibilidad, tanto para el medioambiente, como para sus equipos, a los que se ha involucrado en el diseño de la nueva oficina

Madrid, 30 de marzo de 2023.- CNP Assurances, Sucursal en España, ha estrenado su nueva oficina en formato *flex office*, con el objetivo de disponer de un espacio multifuncional sostenible que facilite el trabajo en equipo, la innovación y la creatividad y, al mismo tiempo, mejore el bienestar y la calidad de vida en el trabajo.

Ubicada en el centro de la ciudad de Madrid, en el número 10 de la calle Cedaceros, **la nueva sede ha sido diseñada con la contribución de los propios empleados de la compañía**, quienes han participado de forma activa en todo el proceso y han podido hacer seguimiento de todos sus avances en la ejecución.

Las nuevas instalaciones están concebidas como un **formato flex office**, diseñado al completo en un **open space**, en el que todos los trabajadores disponen de **puestos rotativos equipados con la tecnología** necesaria para la conexión de forma presencial o remota, así como de espacios de reunión flexibles, taquillas, comedor y salas polivalentes, que facilitan la interacción entre los equipos y fomentan la colaboración.

El nuevo espacio *flex office* de CNP cuenta, además, **con puntos de luz natural** en toda su extensión, que también está equipada con luz led y en la que parte del mobiliario se ha realizado con materiales reciclados. La oficina de la aseguradora dispone igualmente de pequeños **'espacios verdes' con plantas naturales** que buscan compensar la generación de dióxido de carbono.

Con el mismo objetivo de **reducir la huella de carbono**, CNP ha implementado las **políticas de 'impresión cero' y 'cero plásticos'**, poniendo controles de impresión y facilitando a todos los empleados vasos y botellas de cristal para evitar el gasto de papel.

A este objetivo también contribuye la **política de teletrabajo** establecida por la aseguradora, eliminando los costes y emisiones que se derivan de los desplazamientos de sus empleados y colaboradores. Y es que la compañía continúa, con la totalidad de la plantilla, trabajando en **formato híbrido flexible**, con opción de teletrabajo de hasta tres días por semana, lo que contribuye a mejorar el bienestar de los empleados, permitiéndoles la **conciliación de la vida personal y profesional**.

CNP Assurances, Sucursal en España tiene un firme compromiso con la responsabilidad social corporativa, **"nuestra razón de ser"**, que se refleja en todas las actividades que realiza, incluyendo el diseño de sus nuevas instalaciones. Como empresa responsable y sostenible, e impulsada por la vocación cívica y los valores del Grupo CNP Assurances, **trabaja por el bienestar de sus clientes, socios, empleados, y de la sociedad en general**.



**Asegurando
un mundo
más abierto**

Sobre CNP Assurances, Sucursal en España

CNP Assurances, Sucursal en España forma parte del Grupo CNP Assurances, uno de los líderes de seguros personales en Europa, Francia y Brasil, con más de 170 años de experiencia en el mercado asegurador, un resultado neto de 1.939 millones de euros en 2022 y más de 36 millones de asegurados en productos de riesgo y protección personal y 11 millones de clientes en ahorro previsión.

Con dos sucursales presentes en España desde 2004, CNP Assurances y CNP Caution, la aseguradora es especialista en el negocio de vida y protección de pagos, tanto en la modalidad de seguro directo como de reaseguro, y ofrece soluciones de distribución de seguros adaptadas a los distintos canales y modelos de negocio de sus socios.

El Grupo CNP Assurances está presente en 19 países y dos continentes, donde ha establecido importantes alianzas estratégicas a nivel mundial y cuenta con filiales como CNP Santander Insurance, alianza entre CNP y Santander Consumer Finance en 12 países europeos, CNP UniCredit Vita, alianza entre CNP y UniCredit en Italia, o Caixa Vida y Previdência y Caixa Consorcios, alianza entre CNP y Caixa Económica Federal en Brasil.

Como aseguradora e inversor responsable, impulsada por la vocación cívica y los valores de nuestro Grupo, trabajamos con nuestros socios para crear una sociedad inclusiva y sostenible, aportando al mayor número de personas soluciones que protejan y faciliten su camino en la vida. Para ello, adquirimos un compromiso, *nuestra razón de ser*, con todos nuestros grupos de interés: clientes, socios, empleados, accionistas e inversores, sociedad y planeta.

Contacto de prensa

Comunicación CNP

Salomé Mesa Izquierdo

636 031 433

comunicacion@cnp.es

Agencia de Comunicación CNP

MIG - Prisma

629 414 608
678 359 871

cnpassurances@iprisma.es

Síguenos en 